

# *Motín militar se extiende a varias ciudades de Costa de Marfil*

---



Abiyán, 15 May (Notimex).- Soldados marfileños amotinados bloquearon hoy las dos principales ciudades de Costa de Marfil, en el cuarto día de protestas por el incumplimiento del pago de un bono ofrecido en enero pasado por el gobierno, que prometió enfrentarlos con 'firmeza'.

La sureña ciudad de Abiyán, sede del gobierno, la central Bouake y la vecina Yamoussoukro, las tres principales urbes de Costa de Marfil, amanecieron bloqueadas con vehículos militares de miles de soldados amotinados, que desde el viernes han protagonizado protestas en demanda del pago de un bono salarial atrasado.

Fuentes oficiales en Abiyán, considerada la capital comercial del país africano, denunciaron que los amotinados vestidos de civil colocaron neumáticos y restos de muebles de madera en los principales accesos de la ciudad y a la mayor presa para presionar al gobierno.

El sitio Connetion Ivoirienne.net informó que la situación es tensa en toda la ciudad, por la presencia de los amotinados y las tropas leales al presidente Alassane Ouattara, que ordenó el despliegue del Ejército para poner fin al motín y prometió enfrentarlos con 'firmeza'.

En el este Abiyán, varios residentes informaron que esta mañana se registró un duro enfrentamiento armado entre los amotinados y el Ejército, lo que habría provocado el cierre de comercios, escuelas y

oficinas públicas.

'He oído el sonido de fusiles Kalashnikov y de armas más pesado', dijo un residente de Abiyán en declaraciones a la prensa, tras el los combate, iniciados alrededor de las 05:00 horas locales (las mismas GMT), cerca de la residencia presidencial.

Situación similar se registra en Bouake, donde de acuerdo con testigos, ha habido varios tiroteos a lo largo del día, aunque se desconoce si habría causado bajas o heridos, como los registrados la víspera, que dejaron tres lesionados, o el sábado, cuando un amotinado murió.

'Hubo fuertes disparos en la entrada norte a la ciudad y en el centro de la ciudad. Por ratos de calma un poco pero después siguen de nuevo los disparos', indicó, un residente de Bouake.

La cadena de televisión sateleital Al Yazira informó que los amotinados, lanzan disparos al aire para expresar su enojo por la falta del pago de bonos y el fracaso de las negociaciones sostenidas la noche del domingo con representantes del gobierno.

'La situación es peligrosa en términos de lo que ocurrirá si estalla una verdadera confrontación entre fuerzas leales y los amotinados, la población civil será capturada por el fuego cruzado', destacó el reporte de la televisora qatarí.

Los disturbios surgieron el viernes pasado, luego de que un grupo de soldados organizaron un motín para exigir el pago de bonificaciones salariales atrasadas y la orden de las autoridades de una operación militar 'para restablecer el orden'.

Los amotinados, la mayoría ex combatientes rebeldes que lucharon para llevar al presidente Ouattara al poder, exigen el pago de una compensación prometida por el gobierno durante las negociaciones para poner fin a un motín similar en enero pasado.

En virtud de un acuerdo negociado a principios de año, los soldados marfileños recibirían un bono de 12 millones de francos marfileños (unos 18 mil euros) en tres partes, la primera, de cinco5 millones de francos, ese mes, sin embargo aún no han recibido nada.

El gobierno justifica el incumplimiento del pago del bono a las afectaciones que ha sufrido el presupuesto federal por la caída en el precio del cacao, principal producto de exportación de Costa de Marfil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129804-motin-militar-se-extiende-a-varias-ciudades-de-costa-de-marfil>



**Radio Habana Cuba**